

Casi 30,000 dominicanos abandonaron el país en el 2024 para establecerse en el extranjero

Fil
4:13

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE

Año XLIX

18 al 24 de Julio del 2025

el Latino Semanal

Est 1976

Edición 2280



el Latino Semanal

La comunidad dominicana en el exterior sigue en constante crecimiento. Al cierre de diciembre de 2024, un total de 2,874,124 criollos se habían establecido oficialmente fuera del país, lo que representa un aumento de 27,408 personas con respecto a 2023.

Los datos fueron presentados este jueves como parte del cuarto Informe Sociodemográfico de los Dominicanos en el Exterior, elaborado por la oficina de investigación del Instituto de Dominicanos y Dominicanas en el Exterior (Index).

El documento, según destacó el canciller Roberto Álvarez durante el acto, es clave para "defender" y visibilizar a la diáspora dominicana.

De acuerdo con Ce-

linés Toribio, directora del Index, los casi 30 mil nuevos migrantes incluidos en el informe salieron del país durante el último año.

"Esto nos da más poder, como país como patria, de acercarnos más a ellos (los inmigrantes), que ese es la misión número uno de nuestro instituto: acompañarles, respaldar, proteger, promover lo que es nuestra identidad, cultivar esa educación y ese fomento a la identidad dominicana en el exterior", dijo Toribio sobre el registro.

Estados Unidos, el principal destino

Estados Unidos se mantiene como el principal destino de los dominicanos en el exterior, con 2,398,009 residentes, lo que equivale al 83 % del total. En segundo lugar continúa España, con 201,162

dominicanos, equivalente al 7 %.

El informe también revela que las mujeres representan el 53.5 % de la diáspora y que un 37.2 % tiene menos de 25 años.

Los datos fueron obtenidos de fuentes oficiales de 119 países, en los que se incluyen Emiratos Árabes, Catar y Egipto, que se suman por primera vez en los cuatro años de la investigación.

Según Toribio, estos tres países se mostraron "más receptivos" para colaborar con esta nueva edición del registro que ayuda a saber dónde están los dominicanos.

Una "herramienta indispensable"

El ministro de Relaciones Exteriores, Roberto Álvarez, reiteró este jueves el compromiso del gobierno do-

minicano con la diáspora al presentar el Informe Sociodemográfico de los Dominicanos en el Exterior, que, según dijo, es una "herramienta indispensable" que permite conocer con precisión las realidades y necesidades de los dominicanos en el exterior.

Además, señaló que el documento representa un avance significativo en la formulación de políticas públicas basadas en evidencia, orientadas al bienestar de los ciudadanos que residen fuera del país.

En ese sentido, el jefe diplomático dominica-

no se comprometió a que los datos actualizados de la diáspora dominicana sean utilizados activamente por embajadas, consulados y misiones internacionales para "brindar protección a los dominicanos y dominicanas en el exterior y avanzar sus intereses, que es el primer eje de la política exterior dominicana", dijo.

Defensa del migrante Álvarez, que reconoció la inclinación del dominicano a migrar, dijo que la movilidad humana es una constante "en este siglo y más allá", y que el verdadero reto es diseñar res-

puestas efectivas para proteger a los migrantes.

"La cuestión no es si existirá migración, sino en determinar las medidas y políticas más eficaces para asistir y defenderse ante este flujo migratorio", dijo.

En ese sentido, el diplomático aseguró que el gobierno dominicano apuesta a las "políticas fundamentadas, cooperación internacional", así como a una acción exterior que sitúe en el centro la "protección de los derechos de los nuestros, donde quiera que esten".

... Con dedicación y amor todo es posible

Para tu ser querido



CENTRO PARA AUTISMO

Llámenos hoy mismo 561-764-4282

REFLECTION ABA THERAPY

1928 Lake Worth Road, Lake Worth, FL 33461

Vive tu vida y olvida tu edad, date gusto a ti no a los demas ...

CLASIFICADOS: WWW.ELLATINODIGITAL.COM